

Gelar Jumat Curhat, Polsek Klari Cooling System Dengan Tokoh Kec Klari Ajak Sukseskan Pilkada

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Nov 15, 2024 - 11:22



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SI.K., SH., MH melalui Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha..SH., yang diwakili Kanit Binmas Ipda Yoyo Waluyo bersama Kanit Provost Aiptu Asep Saeful Zaelani bersama Anggota Bhabinkamtibmas Bripka Hendra Fitrianto dan Aiptu HM., Ikbal Karis melaksanakan program Jumat curhat

sekaligus cooling system jelang Pilkada bersama Tokoh Masyarakat Klari, Jumat (15/11/2024).

Kegiatan dalam rangka Cooling System Program Jumat Curhat tersebut, Kapolsek Klari melalui Kanit Binmas Polsek Klari Ipda Yoyo Waluyo mengajak semua pihak untuk bersama-sama menyukseskan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024.

Di hadapan warga masyarakat Kec Klari, kami Polsek Klari Polres Karawang menyampaikan imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

"Sebentar lagi kita akan menyambut pesta demokrasi pemilihan kepala daerah. Kami berharap kamtibmas kondusif tetap dijaga. Ingat, pilihan boleh berbeda, namun persatuan tetap dijaga," ungkapnya

Ia juga mengimbau masyarakat di wilayah hukumnya untuk tidak melakukan ujaran kebencian (hatespeech) di media sosial yang dapat memprovokasi terkait perbedaan pilihan.

Selain itu, masyarakat juga diminta untuk tidak mudah percaya terhadap berita hoaks yang beredar terkait Pilkada serentak.

"Mari kita ciptakan Pilkada serentak 2024 menjadi pesta demokrasi yang aman, tertib, sejuk dan damai. Selayaknya pesta, hendaknya kita ikuti dengan riang, bergembira," ujarnya.

Ia pun menjelaskan, Polsek Klari Polres Karawang siap memberikan pengamanan dalam rangka menyukseskan pelaksanaan Pilkada serentak 2024 khususnya di Kecamatan Klari sehingga terciptanya situasi kamtibmas kondusif.

"Bersama-sama datang ke TPS pada tanggal 27 November 2024 untuk memberikan hak pilih. Jangan sampai golput alias tidak menggunakan hak pilih," pesannya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain